



NOTA INFORMATIVA

Información sobre el pago de la subvención a los Carroceros

Ante las informaciones difundidas el pasado domingo durante el Desfile de Carros y Carrozas de nuestra LXVII Fiesta del Olivo, una vez finalizada la Fiesta, y solo al objeto de mostrar que **el Ayuntamiento SÍ había pagado el 60% de la subvención** (810€ a Peña o Asociación inscrita) **a todas las Peñas y Asociaciones que participaban con sus carrozas en el Desfile.**

Se hizo tal y como indican las Bases que regulan el Desfile-Concurso de Carrozas de la LXVII Fiesta del Olivo, a todas las Peñas o Asociaciones que previamente habían presentado solicitud de inscripción junto con toda la documentación necesaria para poder ser beneficiarios de esta subvención pública, inscribiéndoles como participantes y tramitado el adelanto del 60% del importe concedido. Todo tal y como recoge la cláusula sexta de la Bases del Concurso aprobadas, publicadas y que todas las Asociaciones y Peñas conocen.

Sexta. Todas las carrozas debidamente inscritas y que participen en el desfile contarán con una subvención fija por parte del Ilmo. Ayuntamiento de Mora de **MIL TRESCIENTOS CINCUENTA euros** (1.350,00 €). Este importe será abonado de la siguiente forma:

A las carrozas correctamente inscritas dentro del **primer período**, **recibirán el pago anticipado del 60% de la subvención municipal** indicada en el punto anterior, **una vez comprobado que se han iniciado los trabajos de construcción de la carroza y que estos siguen las líneas indicadas en el proyecto presentado por cada persona/peña/asociación.**

El resto de la subvención se abonará al finalizar el concurso una vez comprobado por parte de la Comisión Organizadora, el buen estado de la

Régimen Disciplinario.

Todo Concurso, y nuestro Desfile de Carrozas lo es, se regula con unas Bases que todo participante debe conocer y aceptar. Unas Normas que, en el caso que nos ocupa, están realizadas con el único objetivo de que tanto el propio Concurso como el Desfile del domingo transcurran con seguridad, normalidad y el decoro que merecen los carroceros que en él participan, los morachos y los miles de visitantes que se acercan a Mora a disfrutar de nuestras tradiciones.

El pasado domingo, desgraciadamente, vivimos actitudes y comportamientos que poco o nada benefician a nuestra Fiesta del Olivo, al Desfile de Carrozas y/o a la imagen de nuestro pueblo.

Unos comportamientos que condicionaron el normal y seguro desarrollo del Desfile por parte de algunas personas que no atendieron las indicaciones de los miembros de organización del mismo. Unas actitudes que no podemos permitir ni tolerar.



- En primer lugar, para no manchar la imagen, entrega trabajo y esfuerzo del resto de Peñas y Asociaciones que participaron felices y con normalidad en el Desfile del pasado domingo.
- En segundo lugar, por respeto a los miles de morachos y visitantes que asistimos a un Desfile deslucido y atropellado como no habíamos vivido nunca.

Una actitud y comportamiento que, según las Cláusula decimosegunda” de las Bases del Concurso de Carrozas 2025, puede ser un motivo de descalificación, como así ha ocurrido.

Décimo segunda. La Comisión Organizadora sancionará con la retirada de la subvención a todas aquellas carrozas que, durante el desfile, utilicen o transporten envases de vidrio. Esta Comisión también podrá descalificar a aquellos participantes que durante el desfile no sigan las instrucciones de las personas encargadas de velar por su correcto desarrollo.

Desde el Ayuntamiento respetamos y respetaremos siempre cualquier crítica a la gestión municipal, eso sí, siempre que esta crítica esté fundada y se realice con argumentos reales.

ino era el momento ni el lugar! ..., y menos si, como puedes ver en el documento/imágenes adjuntas, comprobamos que no existía la falta de pago de la que se acusaba a este Ayuntamiento.

Queremos dar las gracias a todos los participantes en el desfile (Banda Municipal de Música, grupos de folklore, grupos de cuadrillas de carros engalanados y carroceros) **su colaboración con los miembros de la organización. También queremos agradecer a los miles de morachos y visitantes que el domingo abarrotaron nuestras calles para disfrutar y participar de nuestra Fiesta y Tradiciones su asistencia**, al tiempo que les pedimos perdón por los inconvenientes o molestias que se les hayan ocasionado.

LXVIII Fiesta del Olivo

El compromiso y dedicación que durante meses el Ayuntamiento, trabajadores municipales, vecinos y voluntarios demuestran años tras año para engrandecer nuestra Fiesta es indudable y estamos convencidos de que así seguirá siendo, ya que la Fiesta del Olivo está por encima de cualquier tipo de malentendido o error que cualquiera de las partes participamos en su preparación y organización (Ayuntamiento, miembros de las diferentes comisiones, voluntarios, carroceros, etc.) podamos cometer en un momento determinado.

Desde hoy mismo, el Ayuntamiento de Mora se pone manos a la obra para preparar la que será la LXVIII Edición de nuestra Fiesta los días 25, 26 y 27 de abril de 2026.

Lo haremos con más ganas e ilusión, con lealtad a nuestro pueblo y con el máximo respeto al legado de 67 Ediciones de la Fiesta del Olivo celebradas que nos dejaron quienes nos precedieron. En todas ellas se aprendió de la anterior, la manera de mejorar constantemente nuestra Fiesta y seguiremos haciéndolo así. Por ello contaremos con todos, organizando, como viene siendo habitual, las diferentes Comisiones (donde están representados todos aquellos que trabajan en la Fiesta del Olivo) para recoger y consensuar las propuestas de mejora para todas las actividades,



eventos, concursos y actos que se organizarán de cara a 2026. Siempre pensando en engrandecer, aún más si cabe, nuestra Fiesta del Olivo y la imagen que esta proyecta de nuestro pueblo, para que, todos juntos, podamos seguir sintiéndonos orgullosos de nuestras tradiciones, cultura, legado y de ser morachos.